



PENGADILAN NEGERI MUARA TEWEH KELAS II
Jalan Yetro Sinseng No. 8 Muara Teweh Kabupaten Barito Utara
Propinsi Kalimantan Tengah
Telp. (0519) 21044 - 21384 Fax. (0519) 21044

TINDAK LANJUT MONEV SURVEI INDEKS PERSEPSI KORUPSI
TRIWULAN II TAHUN 2023

1. Hasil Monev Indeks Persepsi Korupsi Triwulan II Tahun 2023

Pengadilan Negeri Muara Teweh Kelas II melaksanakan survey persepsi korupsi sebanyak 4 (empat) kali setahun dengan output berupa nilai IPK 3,99 dengan nilai interval konversi IPK berada pada angka 99,81 dengan kategori SANGAT BAIK atau masuk pada persepsi kinerja unit pelayanan BERSIH DARI KORUPSI.

Hasil evaluasi unsur terendah hasil survey indeks persepsi korupsi pengguna layanan pengadilan di Pengadilan Negeri Muara Teweh Kelas II, berdasarkan peringkat indikator diperoleh unsur terendah pada IPK ini terdapat pada indikator Menjual Pengaruh dengan nilai 3,979, Hadiah dengan nilai 3,979, indikator Transparansi Biaya dengan nilai 3,985 dan indikator Perbuatan Curang dengan nilai 3,979.

Apabila dilihat dari nilai indeks persepsi korupsi untuk 3 (tiga) unsur terendah tersebut masih dalam kategori sangat baik dan apabila dilihat dari hasil saran dan masukan masyarakat juga tidak ada hal yang sifatnya negatif dan berdasarkan hasil monitoring petugas PTSP juga tidak ada ditemukan hal-hal yang tidak baik. Namun rencana tindak lanjut ataupun perbaikan-perbaikan guna meningkatkan indicator persepsi korupsi pengadilan tetap harus dibuat.

2. Tindak Lanjut Monev Indeks Persepsi Korupsi Triwulan II tahun 2022

No	Prioritas Indikator	Program / Kegiatan	Pelaksanaan		Waktu	Kendala
			Sudah	Belum		
1	Menjual Pengaruh	Memberikan edukasi kepada pengguna layanan di Pengadilan agar mengindahkan apabila menerima telpon dari oknum atau pihak-pihak yang mengatasnamakan orang pengadilan yang menjanjikan sesuatu atau kepengurusan sesuatu dengan meminta imbalan	Ya	-	Setiap hari	-
2	Hadiah	1. Membuat banner larangan memberikan hadiah/gratifikasi	Ya	-	19 Juli 2023	-
		2. Selalu mengingatkan kepada petugas pelayanan agar tidak menerima hadiah dalam bentuk apapun dari pengguna layanan	Ya	-	Setiap hari	-
3	Transparansi Biaya	1. Sosialisasi tarif atau biaya melalui website maupun di ruang PTSP	Ya	-	Setiap hari	-

No	Prioritas Indikator	Program / Kegiatan	Pelaksanaan		Waktu	Kendala
			Sudah	Belum		
		2. Memberikan tanda bukti pembayaran kepada pengguna layanan apabila ada dilakukan pemungutan biaya	Ya	-	Setiap Hari	-

Wakil Ketua Pengadilan Negeri Muara Teweh,



Sugiannur, S.H.

Muara Teweh, 19 Juli 2023

Penanggung Jawab Survei,

Richard R. S. Petrus, S.H.